

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！
雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

冬道での追い越しは事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

- 停止するときは、早めに減速し、車間1台分をあげる（スリップ時の追突防止）
- 狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底（無理して先に進まない）

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」

「構内」事故の防止 （バック事故多発…後方の安全確認）

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

バックホーが、バランスを崩し

川に転落 作業員が下敷きに

◇積み下ろし時は、地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018/1/19(金) 20:15

19日午後1時過ぎ、京都府で、「重機が川に落ちて、男性が挟まれている」と工事関係者から消防に通報がありました。消防によりますと、男性作業員（44）がバックホーの下敷きになり、左腕などを負傷して病院に搬送されました。意識はあるということです。男性作業員は、工事で発生した土砂をバックホーで対岸に運ぼうとしてバランスを崩し、歩道から川に転落したということです。

南富良野 アイスバーン、カーブ、スリップ

正面衝突、軽の男性死亡

2018/01/20 05:00

19日午後4時10分ごろ、南富良野町落合の道道で、帯広市の会社員の男性（45）の乗用車と会社員の男性（43）の軽乗用車が正面衝突したと110番があった。軽乗用車の男性は搬送先の病院で死亡が確認され、乗用車の男性は軽傷だった。片側1車線の緩やかなカーブで、路面はアイスバーン状態だった。

バック中に衝突し、誘導していた妻死亡

ブレーキとアクセルの踏み間違えか

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2018.1.19 22:18

19日午後4時10分ごろ、高知県のスーパーの駐車場で、男性（84）の軽乗用車がバック中、車を駐車スペースに誘導していた妻（81）に衝突した。別の車との間に挟まれ胸を強く打ち、病院に搬送されたが死亡が確認された。警察によると、目撃者が「ゆっくり進んでいた車のスピードが急に上がった」と話しており、男性がブレーキとアクセルを踏み間違えたとみて調べる。2人はスーパーに買い物に来ていた。

あわや大惨事 トレーラーから全長18メートルのコンクリ橋げた落下

2018/1/19(金) 12:10

18日午後11時半ごろ、広島県の県道で、大型トレーラーが運んでいた橋げたが落下し、車線をふさいだために、現場は一時通行止めとなりました。ケガ人はいませんでしたが、あわや大惨事の事故でした。大型トレーラーが運んでいた全長18メートルのコンクリート製の橋げたが「くの字」に折れ落下し、車線をふさぎました。

伊達 製糖工場のビートを運ぶ水路に転落か 意識不明の重体

2018年01月18日 20時02分

18日午後5時44分ごろ、伊達市の製糖工場内のビートを運ぶための水路で、作業をしていた男性作業員が水につかった状態で倒れているが見つかり、意識不明の重体です。警察によりますと、男性が倒れていた水路は砂糖の原料のビートを工場内に運ぶためのもので、深さが1メートル20センチほどあり、水が勢いよく流れているということです。男性は工場の下請け会社の70代とみられるアルバイトで、1人でビートを水路に流す作業を行っていたということです。警察は、男性が誤って水路に転落したとみて調べています。